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FECHA DE LA CITA: D om ingo  01 de noviem bre de 2015 A LAS

CONSULTA: (ÂJEX02)
MÉDICO: -
PARA.:RM DE COLUMNA LUMBAR SIN/CON CONTESTE
OBSERVACIONES: Programado

D o m in g o  01 d e  n o v ie m b re  d e  2 0 1 5 !

A C U D A  A LA CONSULTA CON'ESTA NOTA, LA TARJETA SANITARIA, 
EL DNI/NIE Y LO S INFORMES

Reproducción de volantes para primera cita de resonancia magnética en noviembre y diciembre de 2015.
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Evolución de la lista de espera de resonancia magnética y otras pruebas de radiodiagnóstico en el hospital de Guadalajara. Fuente: SESCAM

Citas para resonancia con un año de espera
El hospital de Guadalajara está dando citas de reso
nancia magnética para dentro de un año, tal como 
atestiguan los volantes que reproducen en las imá
genes superiores. Ambas citas se dieron el pasado 
14 de noviembre: una de ellas es para el 6 de no
viembre de 2015 y la otra para el 1 de diciembre del 
próximo año. En ambos casos, se trata de pacientes 
citados por primera vez para estas pruebas, como 
paso previo para establecer después un diagnósti
co de la enfermedad que padecen.

Mientras tanto, los datos sobre lista de espera que 
facilita el centro sanitario están experimentando 
una evolución que pone bajo sospecha la fiabilidad 
de la información ofrecida públicamente. Durante 
el primer semestre del año, el número de pacientes 
en espera resultaba increíblemente bajo. De hecho, 
no llegó a la docena hasta julio, pese a que ya en
tonces se daban citas con siete meses de espera, 
como informó La Calle. Sin embargo, se ha dispa
rado de manera inexplicable. Así, en septiembre ya

se contabilizaban 186 pacientes y solo un mes más 
tarde, en octubre, prácticamente se había duplica
do y se situaba en 326. Este baile de cifras supone 
en la práctica el reconocimiento de que la bolsa 
de pacientes en espera era mayor de lo admitido 
durante meses. De hecho, algunos pacientes están 
siendo contactados para advertirles de la próxima 
instalación de un camión equipado con resonancia, 
cuyo objetivo será aliviar una lista de espera apa
rentemente descontrolada.

Azuqueca reclama en Toledo su 
segundo centro de salud

Los recortes en Sanidad del Gobierno de Cos- 
pedal recorren Castilla-La Mancha de esquina a 
esquina. Azuqueca es uno de los municipios que 
se está viendo afectado por ellos y se ha conver
tido en el único municipio de la región con más 
de 20.000 habitantes que no cuenta, al menos, con 
dos centros de salud. Tal es así que en Azuqueca 
se han organizado ya distintas actividades para 
reclamar esa segunda instalación sanitaria, que 
comenzó a construirse en la anterior legislatura y 
que paralizó Cospedal al asumir la presidencia de 
la Junta.

La última de estas movilizaciones llegó a Toledo 
el jueves, 19 de noviembre, y plantó en las puer
tas del Palacio de Fuensalida -sede del Gobierno 
regional- una gran maqueta del centro de salud, 
elaborada durante semanas por varios peñistas de 
la localidad. "Como Cospedal no viene a Azuqueca 
y no responde a las cartas que le hemos enviado 
para solucionar este tema, hemos decidido venir

nosotros a Toledo", explicó el alcalde azudense, 
Pablo Bellido, quien añadió que la movilización 
se programó en jueves porque es el único día de 
la semana en el que Cospedal está en Castilla-La 
Mancha, ya que se celebra Consejo de Gobierno.

Junto al alcalde, asistió a Toledo toda la Corpo
ración Municipal excepto el PP, así como integran
tes de las asociaciones sanitarias del municipio. La 
delegación azudense no pudo acceder a la sede 
del Gobierno regional donde querían entregar 
en mano las cartas y firmas que han presentado 
a la Junta meses atrás y que aún continúan sin 
respuesta. Finalmente, la Policía permitió el acce
so del alcalde a la conserjería del edificio, donde 
pudo entregar una copia de la documentación.

El PP de Azuqueca no sólo no apoyó la moviliza
ción, sino que se permitió insultar a quienes de
fendieron el segundo centro de salud del munici
pio, llamándoles payasos y palmeros a través de 
¡as redes sociales.

Fotografías: NACHO IZQUIERDO 
La reclamación del centro de salud de Azuqueca llegó has
ta las puertas de la sede del Gobierno regional.
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